

## APPARTEMENT NEUF SAINT-JEAN - DU 2 AU 4 PIÈCES

Tous nos appartements neufs à Saint-jean

Actualité > Grand Sud > Tam > Gaillac

Publié le 13/05/2017 à 03:51, Mis à jour le 13/05/2017 à 08:59

# Les échanges avec la Chine se renforcent

## Enseignement et formation - Lycée victor hugo

f Partager

Twitter Tweeter

G+ Partager

✉

Commenter



Les élèves étudiant la langue chinoise et l'équipe de direction du lycée autour du proviseur German Maubert avaient préparé un accueil sonore, coloré et chaleureux à la délégation chinoise.

L'enseignement du chinois est en place depuis sept ans au lycée Victor-Hugo. Il y rencontre un succès en enseignement d'exploration et en option LV3, au point que les vingt élèves prévus par classe (seconde, première et terminale) sont devenus 30. Certains d'entre eux, après le bac, continuent d'ailleurs vers des études supérieures. Cette filière a donné lieu à plusieurs échanges, le premier à Ping Yang, puis il y a deux ans à Pékin, avec six jours de visite plus tournée vers l'agrément. L'appariement a été recréée avec un établissement d'Angzhou, une ville à 100 km de Shanghai qui a accueilli le dernier sommet du G 20. En octobre et novembre 2016, 29 élèves de première et terminale de Victor Hugo, accompagnées par David Chaminade, proviseur adjoint, et Eva de Aguavives, professeur de chinois, y ont passé un séjour en immersion totale dans l'établissement d'accueil, logeant à l'internat.

### Echanges divers

Les Gaillacois suivaient des cours d'anglais, de mathématiques, ils ont pratiqué des disciplines artistiques comme la danse ou la calligraphie. «Nous avons été très bien accueillis», souligne David Chaminade. L'objectif est de mettre en place un échange tous les deux ans, car le coût pour les familles (hors les aides que certaines peuvent recevoir) s'élève à environ 1 000€.

Mercredi, le lycée a reçu deux cars d'élèves (40 de primaire, 20 de collège et lycée) ainsi qu'une vingtaine d'accompagnateurs pour un séjour inséré entre la semaine italienne et la visite de Paris des jeunes Chinois. Peu de temps pour nourrir un programme, mais un accueil chaleureux et le plaisir de se retrouver, avec des échanges de cadeaux, un repas en commun, un tournoi UNSS et la visite de Toulouse. Entre Gaillac et la Chine, à tous égards, le courant passe.